



Se reduce el número de EREs a la mitad

Los trabajadores que en este periodo estuvieron afectados por suspensiones de contrato se situaron en 20.022, lo que representa una disminución del 47,8%. Asimismo, los trabajadores que vieron reducida su jornada alcanzaron la cifra de 6.117, un 58% menos

Tal y como recoge la Estadística de Regulación de Empleo del Ministerio de Empleo y Seguridad Social, un total de 2.567 empresas adoptaron medidas de regulación de empleo en los cuatro primeros meses del año, lo que supone un descenso del 49,6% sobre el mismo periodo del ejercicio anterior.

Se registraron 3.017 procedimientos, lo que supone un descenso del 50,3% respecto a los cuatro primeros meses de 2014. El 92,4% de los procedimientos se resolvió con acuerdo.

(LaMoncloa)

...